
„Die Haselnüss“ starten ihre Kampagne

Restkarten für drei Prunksitzungen im Januar in Altenhaßlau verfügbar

Linsengericht-Altenhaßlau (re). Am Samstag, 14. Januar, beginnt der erste Linsengerichter Karnevalsverein „Die Haselnüss“ seine Kampagne 2023. An den Samstagen 14., 21. und 28. Januar werden im

Altenhaßlauer Bürgersaal die Prunksitzungen gefeiert. Alle Akteure der „Haselnüss“ freuen sich auf die erste Kampagne nach der Pandemie und hoffen auf gut besuchte Sitzungen. Für alle Termine sind

noch Restkarten zum Preis von 17 Euro erhältlich. Diese können unter Telefon 0179/9020392 bei Vorsitzendem Markus Mann oder im Internet unter www.haselnuess.de bestellt werden. Nach Bestätigung

können die Karten bei der Firma Star PC in der Altenhaßlauer Hauptstraße 27 abgeholt und bar bezahlt werden. In der Firma liegen auch alle noch nicht abgeholten Tickets zum Mitnehmen parat.

Ge
M
20
St
K
K
de
ve
au
ein
be
63
sch